



都農町立都農東小学校・内野々分校

学校だより

令和6年9月9日 第5号

教育目標「知・徳・体の調和のとれた、心身ともに健康で人間性豊かな実践力のある児童の育成」

～2学期が始まりました～

当初8月28日（水）が始業式でしたが、台風の影響で8月28日、29日、30日が休みとなり、9月2日（月）に始業式を行いました。夏休みの間に命にかかわるような大きな事故等もなく、子どもたちが元気な姿を見せてくれ、本当にうれしく思います。校舎に元気な声が聞こえ、いよいよ2学期がスタートしたという感じです。

2学期から本校に転入生が2人きて、新しい仲間が増えて、さらに活気が出てきました。これまた大変うれしいことです。

2学期も1学期同様「自律、尊重、挑戦」の視点で「さらにパワーアップ」を目指して頑張っていきたいと思います。



始業式の引き締まった素晴らしい態度の子どもたちの様子。



本校

分校

～避難訓練（地震）を行いました～

8月8日に宮崎県でも大きな地震がありました。9月1日は防災の日ということもあり、避難訓練を行いました。地震発生の放送の後、机の下にはいり大切な頭を守り、その後本校では防災士ネットワークの方をお招きしてお話を伺いました。分校は地震に関する分かりやすい動画を見て勉強しました。標高が高いので地震後の津波の危険はありませんが、お買い物に行っている時など地震はいつ、どこで起きるか分からないので「自分の命は自分で守る」という気持ちをもって過ごしてほしいと思います。



本校

分校

63年前内野々分校で勤務された先生をお招きして

4月27日に分校のかわいい新入生が宮崎日日新聞に掲載されましたが、その後、内野々分校に勤務された方の投稿が宮崎日日新聞にあり、それをきっかけにつながった方がいらっしゃいます。

63年前に分校に5年間勤務され、分校の敷地内にある教職員住宅に住まわれ、ご指導いただいた方です。当時124名の児童があり、地域の方を招いた運動会など大変に活気ある時代だったようです。

9月6日に分校の参観日があり、夏休みの課題発表会にご招待しました。最後に感想もいただき、子どもたちの頑張りを見守っていただいたところです。昔の写真をもってきていただき、当時の様々な様子を感じ取ることができました。運動会のにぎやかな写真です。



寺迫奴踊の奉納について

8月1日に行われた都農神社夏祭で、5・6年生児童が「寺迫奴踊」を奉納しました。

大変暑い中ではありましたが、たくさんの方に見守られながら練習の成果をしっかりと出し切ることができました。町長や教育長にもお声掛けいただき、お褒めの言葉をいただきました。6月からご指導いただいた寺迫奴踊りの保存会の方々、本当にご指導ありがとうございました。



【9月の予定】

【本校】

9月 2日(月)	図書開館、避難訓練（地震）
3日(火)	参観日
4日(水)	親子読書、集団下校
10日(火)	代表委員会
11日(水)	親子読書、移動図書館
12日(木)	避難訓練（不審者）
13日(金)	学校運営協議会
17日(火)	クラブ
19日(木)	親子読書、合同学習、3年食育
24日(月)	クラブ
25日(水)	読み聞かせ、親子読書
27日(金)	3年生社会科見学
30日(月)	結団式

【分校】

9月 6日(金)	参観日、自由研究発表会
10日(火)	クラブ①
13日(金)	外国語活動
17日(火)	お話玉手箱
19日(木)	合同学習
26日(木)	結団式
27日(金)	お話集会
30日(月)	全校体育



